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Betreff:

Breitbandversorgung in Erbenheim (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

1. Der Magistrat wird um aktuellen Sachstandsbericht zur Breitbandversorgung in Erbenheim 
gebeten.

2. Weiterhin bitten wir um Stellungnahme, welche Maßnahmen notwendig und vorgesehen 
sind, um bestehende infrastrukturelle Nachteile zu beseitigen.

Begründung:

Die flächendeckende Versorgung mit Breitwandverbindungen gewinnt zunehmend an Bedeutung. 
Eine leistungsfähige Breitbandinfrastruktur ist inzwischen für unsere Gesellschaft ähnlich 
unverzichtbar wie eine gute Anbindung an den ÖPNV sowie eine funktionierende Gas-, Wasser- 
und Stromversorgung. Sie ist nicht nur für Familien wichtig, auch Selbständige und Arbeitnehmer 
mit „Home Office“ sind auf schnellen Internetzugang angewiesen.

Nach unserem Kenntnisstand ist die derzeitige Breitbandversorgung  in einigen Wiesbadener 
Stadtbezirken, vor allem aber auch in Erbenheim, dringend optimierungsbedürftig. Laut Information 
der Wiesbadener Tagespresse vom Februar 2013 sollen die Stadtbezirke Delkenheim, 
Breckenheim und Nordenstadt Turbo-Internet bekommen und Frauenstein ans Glasfaserkabelnetz 
angeschlossen werden. Dies macht deutlich, dass auch seitens der Stadt Handlungsbedarf 
gesehen wird.

Wir möchten deshalb wissen, welche konkreten Maßnahmen für Erbenheim vorgesehen sind und 
wann diese realisiert werden sollen.

Wiesbaden, 10.06.2013

Reinhold
Fraktionssprecher


